
Exposition de peinture 
au Lavoir Vasserot du 18 au 24 Avril  2024

Vernissage (sur invitation) le Vendredi 19 Avril à 17h30

Entrée Libre – Horaires : 10h à 20h – rue Joseph Quaranta

Françoise KUEN

Balades à St Tropez



Peintre naïf contemporaine, Françoise KUEN débute sa carrière à Paris à la sortie de ses études d'art en 1967.
Exposée dans différentes galeries parisiennes elle y connaît une vraie reconnaissance du milieu de l’art, 
et a la grande opportunité de participer aux ventes aux enchères Drouot qui lui permettront d'être cotée (voir page 18). 

Elle quitte Paris en 1972, s'installe sur la côte d'Azur à St Tropez.
Influencée par la lumière et les sublimes couleurs, la production y est intense. Elle monte plusieurs ateliers 
et galeries où elle y expose son art.

En 2000, elle déménage sur les hauteurs de Collobrières. Sa peinture y est fortement inspirée
par la nature, la faune, la flore et les forêts environnantes. Elle y est restée jusqu’en 2010, sa
peinture a eu une très belle résonnance avec plusieurs expositions marquées d’un grand
succès. Si en général les sujets sont d'inspirations puisées dans le quotidien et l'environnement, 
il arrive que des événements spécifiques fassent l'objet d'une toile particulière.

Vivant à nouveau dans le centre de St Tropez depuis plusieurs années, les retrouvailles de
Françoise Kuen avec le village, ont fait éclore de nouvelles peintures très inspirées par ses endroits 
typiques, le port et les bords de mer et la campagne alentours. Venez découvrir ses peintures 
représentant la Bravade, le quai de la jetée et son phare illustré de Colette, la Citadelle et ses paons, 
le Pré au pécheur, les plages proches (Canoubiers, la Moutte), les voiles de St Tropez…. 

L’Artiste



A contemporary naive painter, Françoise KUEN began her career in Paris after completing her art studies in 1967.
Exhibited in a number of Parisian galleries, her work was widely recognized in the art world, 
and had the great opportunity to take part in the Drouot auctions which enabled her to be listed (see page 18). 

She left Paris in 1972 and settled in St Tropez on the Côte d'Azur.
Influenced by the light and sublime colors, production was intense. She set up several galleries and workshops 
where she exhibited her art.

In 2000, she moved to the heights of Collobrières. Here, her painting is strongly inspired
by nature, fauna, flora and the surrounding forests. She remained there until 2010, where her
resonance, with several highly successful exhibitions.
successful exhibitions. Her subjects are generally inspired by everyday life and the environment, 
sometimes specific events are the subject of a particular painting.

Now that she has been living in the center of St Tropez for several years, Françoise Kuen's reunion with
the village has been a great success.
Françoise Kuen's reunion with the village has given rise to new paintings inspired by its typical places 
the port, the seaside and the surrounding countryside. Come and discover her paintings representing
the traditional Bravade, the quay of the pier and its lighthouse showing the famous artist Colette, the Citadelle  
and its peacocks, le Pré au pécheur, the nearby beaches (Canoubiers, la Moutte), Les Voiles de St-Tropez …

The Artist



Le lavoir
de la Citadelle



La citadelle



La place aux herbes 



Le Marché aux
Poissons



La Bravade



AD USQUE FIDELIS



LES VOILES 
de ST-TROPEZ



Le Phare 
au bout de la jetée

- Hommage à Colette



Triptyque : Le Golfe de St-Tropez 



Les PAONS de la CITADELLE



Gauche: Sous marine

Bas: L'escalet



Triptyque à la Plage



Gauche: le repas des vendangeurs 
à Ramatuelle

Bas: une brocante



Gauche: En Forêt à Collobrière

Bas: Un jour à la maison
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